

Port-Louis, mardi 12 août 2008

Safire

Prendre un enfant par la main

Fateema Capery

Port-Louis

Prendre un enfant à faire face aux réalités de la vie. Cette tâche ne semble pas très évidente, mais l'association Safire s'en est chargée depuis quelques années. Celle-ci encadre les enfants des rues pour qu'ils puissent voir la lumière au bout du tunnel.

Mais pour ce faire, tout un travail est nécessaire. Dans un premier temps, Safire a organisé diverses activités pour aider les petits à exprimer et partager leurs peines.

Des compétitions ont été tenues aux niveaux sportif et académique pour faire valoir les talents des jeunes. L'association a organisé une exposition, samedi, à la salle d'œuvres de l'église Saint Sauveur, Bambous. Une trentaine de jeunes y ont participé.

"Nous n'organisons pas souvent de telles activités. Mais cette fois, à travers des jeux, nous avons voulu inciter l'enfant à prendre conscience de certains problèmes. En organisant un défilé de mode, nous leur avons montré l'importance de l'hygiène. Nous leur apprenons aussi la nécessité d'un mode de vie sain", explique Edley Maurer, coordinateur de l'affaire.

Parmi les activités, ont figuré une cérémonie de remise des prix et la projection de 'Les Enfants de Rue'. Les jeunes ont contribué à la réalisation et au tournage de ce film. Financé par l'UNDP, le reportage d'une vingtaine de minutes, réalisé par Dodo Production, parle de la maltraitance dont sont victimes les enfants des rues.

Socialement marginalisés, ceux-ci sont pris



Photos: Jamiroudin

